

Programm 2018 - September - Dezember

der Heinrich-Hertz-Gesellschaft

Dienstag 25. Sept. 2018

Kirsten Goetze, Staatsanwältin, Staatsanwaltschaft Karlsruhe

Vergangenheit bewältigt? Die strafrechtliche Aufarbeitung nationalsozialistischer Gewaltverbrechen

Mittwoch, den 17. Oktober

Besuch des Naturkundemuseums Karlsruhe

Führung durch die Große Landesausstellung „Flusspferde am Oberrhein – wie war die Eiszeit wirklich?“

Einführung durch Prof. Dr. Norbert Lenz, Museumsdirektor

14. November 2018

Prof. Dr.-Ing. Dr.-Ing. e.h. Dr.h.c.mult. Sigmar Wittig, Rektor a.D. der Universität Karlsruhe (TH) (jetzt: KIT)

Leiter des Instituts für Thermische Strömungsmaschinen des KIT

Wem gehört das Weltall

Sonntag, den 02. Dezember 2018 Matinee Beginn: 11.00 Uhr

Staatliche Hochschule für Musik Karlsruhe

Adventskonzert

mit Stipendienvergabe der Heinrich-Hertz-Gesellschaft

Schloss Gottesaue, Velte-Saal